

Herr  
**Reinhard Schneider**  
Kreisbrandinspektor / Landkreis Hof  
Stadt Helmbrechts

**Aushändigung des Steckkreuzes als Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen"**

Sehr geehrter Herr Schneider,

am 3. Juni 1989 sind Sie in die Freiwillige Feuerwehr Helmbrechts eingetreten.

Nach Ihrer Grundausbildung wurde schnell erkannt, dass Sie Führungsverantwortung mit hohem Verantwortungsbewusstsein übernehmen können. Sie besuchten die Führungslehrgänge an den staatlichen Feuerwehrschulen bis hin zum Verbandsführer. Bereits im Jahr 1998 traten Sie der Unterstützungsgruppe Örtliche Einsatzleitung (UG-ÖEL) des Landkreises Hof bei und übernahmen im Laufe der Jahre die Stabsfunktionen S1 bis S4.

Ab dem 01.09.2010 begleiteten Sie das Amt des stellvertretenden Leiters der UG-ÖEL. Nach Ihrer Ernennung zum Kreisbrandinspektor des Inspektionsbereichs II und dem Absolvieren des Lehrgangs „Örtlicher Einsatzleiter (ÖEL)“ wurden Sie zum vorab benannten Örtlichen Einsatzleiter im Landkreis Hof bestellt. Ihre Fähigkeiten haben Sie vor allem beim Katastrophenfall „Hochwasser im Landkreis Hof nach Starkregen (Unwetter) 2021“ unter Beweis gestellt.

Zahlreiche und zum Teil schwierige Einsätze wurden unter Ihrer Leitung professionell bewältigt.

Sie bildeten Kameradinnen und Kameraden in Ihrer Wehr vorbildlich aus. Darüber hinaus wirkten Sie in verschiedenen Bereichen der Landkreisausbildung mit.

Seit mehr als zehn Jahren sind Sie als Kreisbrandinspektor im Landkreis Hof tätig, seit 2020 als ständiger Vertreter des Kreisbrandrates.

Bei unzähligen Abnahmen von Leistungsprüfungen waren Sie ein kameradschaftlicher, korrekter und fairer Schiedsrichter mit viel Fingerspitzengefühl.

Im gesamten Regierungsbezirk Oberfranken sind Sie außerdem als Wertungsrichter bei Jugend- und Bezirksleistungsmärschen aktiv.

Die Förderung von Feuerwehranwärterinnen und –Anwärtern liegen Ihnen besonders am Herzen. Sie sind ein Kreisbrandinspektor, der auf Kameradinnen und Kameraden zugeht, ihnen mit dem nötigen Respekt begegnet und mit ihnen mit Rat und Tat zur Seite steht.

Ihr fachliche Kompetenz, welche Sie zum Wohle der Feuerwehren, der Kommunen und der Einwohner im Inspektionsbereich II des Landkreis Hof einbringen, ist besonders hervorzuheben.

Sie haben sich somit in hervorragender Art und Weise um das Feuerlöschwesen in Bayern verdient gemacht.

Hierfür gebührt Ihnen besonderer Dank und Anerkennung. Der Staatsminister des Innern, für Sport und Integration, Herr Joachim Herrmann, hat Ihnen deshalb das Steckkreuz als höchstes Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen" verliehen.